

Projet éducatif

VALTRAMPO

04/03/2023

PRESENTATION GENERALE

L'association ValTrampo est une association Loi 1901. Les statuts ont été déposés en préfecture le 4 février 2019 sous le numéro W922016209.

Elle est domiciliée au 25 rue Armand Silvestre, 92400 Courbevoie.

Alors que l'équipe de France de trampoline vient régulièrement en stage sur Val d'Isère, l'association s'est structurée pour permettre aux enfants pratiquant le trampoline en club de bénéficier des mêmes conditions que leurs ainés au travers de stages estivaux sur Val d'Isère.

L'association propose ainsi des stages centrés sur la pratique du trampoline, le tout encadré par des entraineurs diplômés, mais également la pratique d'activités sportives diverses en montagne.

PROJET EDUCATIF

Objectifs généraux

Utiliser le sport comme un moyen éducatif :

- Développer l'apprentissage de la vie en collectivité
- Respect de l'enfant par rapport à lui-même et au groupe
- Favoriser de bonnes relations entre l'enfant et le groupe

Développer le sens de l'effort :

- Faire progresser les jeunes en s'efforçant de répondre à leur besoin d'épanouissement à travers leur sport favori
- Ajouter à ce perfectionnement technique un aspect ludique dans l'apprentissage
- Proposer des activités variées et enrichissantes

Rechercher l'épanouissement :

- Responsabiliser les jeunes dans leur pratique et dans la vie en collectivité
- Favoriser l'échange entre jeunes et avec les encadrants
- Mettre en avant le plaisir dans la pratique sportive

Faire découvrir un environnement naturel à préserver :

- Pratique sportive en extérieur en pleine montagne l'été
- Sensibiliser les mineurs aux problèmes environnementaux et promouvoir le développement durable

Les moyens

Les entraineurs intervenant sur les stages sont tous diplômés (BPJEPS, DEJEPS, etc...) et interviennent à l'année dans des clubs FFGYM spécialisés en trampoline.

L'association bénéficie d'un partenariat avec la structure Acroval qui lui fournit un accès à son centre d'entrainement acrobatique.

Concernant l'hébergement et la restauration, l'association travaille avec le Perce-Neige, hébergement déclaré auprès de la DDCS / DDCSPP.